y realizados por Francisco de Colonia; palacio de Peñaranda de Bracamonte.

Es posible que si se pudiera reunir mayor número de los elementos aun dispares, buscando mejor en los escombros acumulados en el Castillo, mediante una cuidadosa y metódica excavación, se podría hallar más luces constructivas y decorativas para emprender una reconstrucción total o parcial del patio de armas y de la escalera de honor, lo que daría una nueva vida a la bella fortaleza de la un día poderosa familia Fonseca.

E. S. A.

Castillo de Coca



Dibujo de Isidro Gil.

Puerta de entrada a la Plaza de Armas.